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Sachstand Parkhaus Garde-du-Corps-Platz 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1169 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand beim geplanten Neubau des Parkhauses 

Garde-du-Corps-Platz? 

 

2. Ist ein wettbewerbliches Verfahren bzgl. möglicher Investoren vorgesehen? 

Wenn nein, warum nicht? 

 

3. Warum wurde der Neubau nicht – wie in der HNA 2016 angekündigt – im 

Jahre 2018 realisiert? 

 

4. Bis wann soll das Neubauvorhaben umgesetzt werden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




